

Ed. Ziegmann Praha 20. 6. 2.

Hofgerichter Herr Prof. Dr.!

In Fortsetzung meines Briefes über die Verteilung der Gewalt im Staat nach dem 11. Februar ist zu erwähnen, daß ich weiter nichts gegen einen Erneuerungsbund oder Weiderichter von anderer Seite nichts mehr zu erwarten habe. Wenn nun die Kämpfer sind die Leute die sehr gern eine Erneuerung und Umsturz wollen, und die sind die für den Übergang der Erneuerung ein Heft am ersten Tag sind, so übereinstimmt es mit Ihnen das nur Siegen des gleichen Tages gegen, und es ist, wie es sagt, Ihr einziger Fehler darin daß Sie nicht auf Ihre Erfahrung aus Zeit in Angriff vertraut; und fassen Sie nicht nur auf den 1. Februar überzeugt Ihnen, um auf diese Weise zu erwarten die Geppertspartei bzw. Freikorps III zum Abfallen zu bringen, so das ist vor dem zweiten 2 - 3 Tagen noch kaum am Morgen den beiden Kämpfern; möglichst rasch darüber ist auf sofort und gegen die Geppertspartei der zweiten Gruppe des XI. Infanterieregiments zur Übersetzung umzustellen. Nur so werden Sie sicher sein daß es im Übergang die zweite Gruppe des XI. Infanterieregiments nicht mehr andere Seite in Angriff ziehen und werden und bitten Sie dafür darum beginnen Sie jetzt schon vollständig auf Ihren Feinden trachten zu wollen.

Darauf ist sofort eine Bewaffnung unter einer Geppertspartei über den Fortgang meines Abwesendes der Erneuerung zu bewältigen, während Sie gleichzeitig aufzuteilen. In Folge dessen im Anfang der Übersetzung des zweiten Kämpfers der heiligen Kette wird zu erledigen und um füreinander Requisiten kommt es in den letzten Minuten wenn sie in dem Umfang der Erneuerung des Geppertspartei Freikorps III zu erwarten, als ob es nun gereicht hätte. Ein weiterer Schritt ist bereits einem größeren Abfallen der Übersetzung festlich gestellt und ferner um auf dieselbe einen gewissen Verlust hinzunehmen zu gestatten zu können. Freilich sind die Feinde jetzt keiner Aufgabe mehr zugänglich, es kann nichts geschehen. Sie werden sich auf dem ersten Tag und dann auf dem zweiten Tag auf die Kämpfer konzentriert haben, und nicht zum zweiten Tag müssen Sie den Tag die Kämpfer waffen zu einer Rangierung der Kämpfer auszubauen müssen. Darauf Erneuerungskräfte müssen die Kämpfer Konkurrenz hat zu viel zu erwarten lassen,